

FIESTAS EN HONOR A LA VIRGEN DEL PILAR 2019



COFRADÍA DE LA INSTITUCIÓN DE LA SAGRADA EUCARISTÍA

Queridos Hermanos Cofrades:

Tras el merecido descanso estival, en el que todos hemos renovado las fuerzas, volvemos para dar comienzo el nuevo curso cofrade. En esta ocasión, coincide casi con los primeros pasos de la nueva Junta de Gobierno que fue presentada a todos vosotros en el Capítulo Extraordinario del mes de Junio. Desde aquí deseo a todos sus componentes, los nuevos y los que ya peinan canas, que el trabajo para la Cofradía sea fructífero y enriquecedor. Ya hemos dado los primeros pasos con alguna novedad que os iremos contando.

También coincide esta nueva etapa con novedades en la Parroquia. Hemos despedido hace unos días a nuestro Párroco y Consiliario Padre Damián Cubillo, a nuestro Viceconsiliario Padre Víctor Chacón y al Padre Pedro Toral. Han dejado en nosotros la huella de quien hace bien "su misión"; nos han ayudado en todas las actividades que hemos organizado, nos han abierto su casa, nos han acompañado en los malos momentos y nos han dado su confianza; sinceramente hemos de estar agradecidos por lo que hemos aprendido y desde estas líneas, quiero enviarles un sentido abrazo, a la vez que les deseo mucha suerte en sus nuevos destinos.

Y de la misma forma que me despido agradecido, doy (damos) también una calurosa bienvenida a nuestro nuevo Párroco y Consiliario, *Padre Jorge Ambel*, al *Padre Víctor Ballesteros* y al *Padre Dionisio Fernández*, quien ya estuvo acompañándonos en la Cofradía como Consiliario. Estoy seguro de que seguiremos trabajando en nuestra obra social junto a la Parroquia, que nos

ayudarán a mostrar en la calle el mensaje de la Eucaristía y que trabajaremos juntos nuestra vida interior.

Os animo a todos a participar en los actos organizados por la Cofradía cercanos a las Fiestas en Honor a Ntra. Sra. La Virgen del Pilar, aprovechando esos momentos para hacer Cofradía. Como digo siempre: ¡hagamos Cofradía todo el año!



FELICES FIESTAS DEL PILAR
Vuestro Hermano Mayor

ACUERDO JUNTA DE GOBIERNO

Queremos informar, dado su alcance, que, a petición casi unánime de la cuadrilla de costaleros, la Junta de Gobierno ha aprobado, como paso previo a esta realidad, la inclusión de hermanas en esta sección.

COMISIÓN 75 ANIVERSARIO

Ya ha comenzado a trabajar la comisión del 75 aniversario de la fundación de nuestra cofradía, en la publicación de navidad os contaremos un poco más y os pediremos vuestra participación.

ORACIÓN CON LOS APÓSTOLES

El grupo de oración continuará con una oración mensual el último viernes de mes, siendo la primera de este nuevo curso, el **viernes 25 de octubre, a las 20:30 horas**, Ntra. Madre la Virgen del Perpetuo Socorro, El Señor de la Cena y sus Apóstoles, nos estarán esperando.

No faltes a la cita.

PILAR 2019

SABADO, 12 DE OCTUBRE

OFRENDA DE FLORES A LA VIRGEN DEL PILAR

Este año el grupo de la cofradía se incorporará a la ofrenda en el **punto de acceso nº 2, calle Canfranc, a las 13,31 horas.**

Nos concentraremos, en la esquina de la **calle Ponzano, con calle Canfranc, veinte minutos antes, a las 13,10 horas.**

Es necesario para participar con el grupo de la cofradía, **pasar a recoger la acreditación oportuna por la Parroquia del Perpetuo Socorro los días 9 y 10 de octubre en horario de 18h a 20,30h.** Para cualquier consulta ponerse en contacto con los hermanos cetro. Miguel Ángel Chaves 620939306 y Marivi Jaime 670636651.

DOMINGO, 13 DE OCTUBRE
ROSARIO DE CRISTAL

La Cofradía participará en el Rosario de Cristal acompañando a la **Institución de la Eucaristía** incluida en los **Misterios Luminosos.**

Para participar en el Rosario, se deberá ir **ataviado con traje regional o vestido adecuadamente para el acto procesional del Rosario** y todos los hermanos deberán portar su medalla.

Nos concentraremos a las **19,15 horas en la plaza José Sinués,** (detrás justo del Teatro Principal) debemos tener en cuenta que si queremos recoger velas en la puerta de San Pedro Nolasco lo deberemos de hacer previamente con algo de antelación.

LOTERÍA

La Cofradía ha confeccionado las participaciones para el sorteo de Navidad que se celebrará el día 22 de Diciembre. Este año se juega el número **44108** y el precio de las participaciones es, de **5 €** la participación, más donativo de **1 €** (en total **6€**). Los tacos con las participaciones estarán disponibles en la Parroquia, **todos los jueves, a partir del día 17 de octubre, desde las 19,30 a 20,30 horas.**

Último día de recogida de lotería, es el **jueves día 12 de diciembre,** desde estas líneas pedimos la colaboración del mayor número de hermanos para venta y distribución de lotería. El que esté interesado también puede llamar al **607188213.**



CAMINO DE SANTIAGO

Nuestra intención es reanudar **“nuestro particular camino”** el **sábado 19 de octubre,** etapa de **Santa Cilia de Jaca /Arres.**

Os recordamos las etapas que nos quedan para acabar nuestro **Camino de Santiago Aragonés:**

- Santa Cilia / Arres. (19 de octubre) (+/- 11,5 km.)
- Arres / Artieda.
- Artieda / Ruesta.
- Ruesta / Undues de Lerda.
- Undues de Lerda / Sangüesa.

Como sabéis es un grupo abierto y accesible para todas las edades, animaros a compartir esta experiencia. Habitualmente salimos a las **07:00 h.** en la puerta de la parroquia, precio **15 € /persona,** comida de mochila, regresando a las **19,00 h.** aproximadamente.

Os seguiremos informando. Para más información contactar con **Fernando Sánchez** Tl. **669568870** y en el despacho parroquial.

“Buen camino”

BOLSA DE CARIDAD

En el inicio de curso la **Bolsa de Caridad “Cristo del Amor Fraternal y Ntra. Sra. Del Perpetuo Socorro”** nos invita a la reunión informativa, el **miércoles día 2 de octubre, a las 19,45 horas,** en los salones parroquiales, abierta a todos los hermanos que podáis estar interesados en conocer un poco más de cerca la labor un tanto callada y los nuevos proyectos de nuestra Vocalía de Caridad.

EXALTACIÓN CRUZ IN MEMORIAM

El **viernes 8 de Noviembre a las 20:00** Eucaristía por nuestros difuntos en nuestra Parroquia, a continuación, a las **20:30 h.** junto al **Señor de la Cena** y frente a nuestra **Cruz, “Exaltación Cruz in Memoriam”**, nos reuniremos todos aquellos hermanos que deseemos tener un momento de oración y reflexión en común.

PRESENTACIÓN

XXV ANIVERSARIO del COSTAL en ZARAGOZA.

Domingo 10 de noviembre en nuestra parroquia.

12:30h. Reunión-Igualá cuadrilla de costaleros.

14:15h. Rancho Solidario.

17:00h. Concierto Solidario. **Banda de Cornetas y Tambores del Santísimo Cristo de las Tres Caídas de Madrid**

OTROS ACTOS DE INTERÉS

- **V Ensayo Solidario** sábado 14 de Diciembre.
- **XLVI Jornada Donación Sangre,** 19 Diciembre.
- **Eucaristía de Navidad,** sábado 21 de Diciembre.



Parroquia de Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro.
Avda. Goya nº7, 50006 Zaragoza

